

## Sportlich... Teichlandradler beim „11. Ostseefest“



Am Sonntag, dem 31. Juli 2016 fand auf dem Sportplatz in Cottbus-Willmersdorf traditionell das 11. Ostseefest statt.

Eine Aktion, um mehr über die zukünftige Entwicklung und Planung des Cottbuser Ostsees zu erfahren.

Aber auch sportlich ging es zur Sache. Mit dem Startschuss zum ersten Ostsee-Staffellauf der See-Anrainer über 4 x 200m eröffneten die Teichlandradler als Vertreter der Gemeinde Teichland das Ostseefest.



Zur Unterstützung der Staffel der Teichlandradler waren auch viele Vereinsmitglieder gekommen.



Mit dem 4. Platz waren wir Teichlandradler gut unterwegs, auch dank der guten Unterstützung von Siegfrieds Familie.

Wir hoffen, dass dieser „lustige Wettkampf“ auch 2017 seine Fortsetzung findet, denn wir Teichlandradler haben dazu noch mehr „Potential“.